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- Cornrrrrtrre de STE GOLOIWBE .-

Depuis ma prise de fonction de moire, vous ovez pu constoter une nouvelle façon de
gérer lo Commune, qui posse por lo responsobilisotion des hommes.

En effet, de nouvelles Commissions Communoles ont vu le joun ovec un responsoble
pour chocune (voir feuille onnexe).

fls ont pour mission d'être à l'écoute de vos problèmes et de les solutionner le plus
ropidement possible , en respectant bien sûr le cohier des chorges communoles.

5i j'oi choisi cette formule de trqvqil, c'est gue j'ai confiance dons les membres de
mon Conseil lrÂunicipol et surtout pour gue vous soyez davontoge en contoct ovec eux.
Lors des réunions mensuelles du Conseil lrÂunicipal, choque responsoble me remet
un roppont écrit sur l'octiviié de so Commission.

Dans lo continuité de ce procédé de gestion, j'oi tenu à ce que vous en soyez
informé. Cest pourguoi, est né :

I.'DCE(D DII I,.NIID(lItrt
Ce journol bimestriel vo retrocer lq vie de votre Commune à trovers vos élus.
Vous y trouverez bien sûr les synthèses des comptes rendus des Commissions,
les projets en cours, les dépenses engogées pour les gronds chontiers et leurs
suivis, des roppels de procédure, des informotions, des conseils, des relonces
porfois, etc..,

J'espère que cel'fe tronsporence voulue ouro un bon occueil et gue vous const aterez
gue nous foisons de notre mieux pour gue SAINTE COLO,I BE soit un Villoge
évolutif , dynomique et occueillont.

Ce chollen ge, jecompte bien le réotiser ovec vous et toutes les Associotions
Communoles.

Le titre de ceTle Revue a êté très difficile à trouver mois le LAUDON troversqnt
toute lo Commune portero j'espère cet ECHA ô tous.

Vofre llaire,
No | - ,luillet 1997 Philippe DUTO|A



GOIIIIIIIS§IONS GOIrITTUNIILES

l- FINANCES S- RELATIONS avec les
. DES'IRIBOS JeanClaude ASSOCIA TIONS
. MARSAN Olivier . DESTRIBOIS patrick re;;p,t.çublc
. LAFARGUE Vincent . DIRIS Christian
. GUIGNARD Patrice . LABADIE Christine

, LAFARGUE Vincent

2- BATIMENTS
. CASTETS Jean rel;pon,gable
. GUIGNARD Patrice
. DESTRIBOIS PatricK
. CLAVE Marie-Claire

6- FETES & CEREMONIES
. CLAVE Marie-Claire re:;pon.çahle
. LABADIE Christine
. MARSAN Olivier
. CAS'|ETS Jean

3- VOIRIE 7- LOCATTONS
. LASSERRE André respon.çable . MARSAN Olivier ru§{tprrsuble. DESTRIBOS Jean Claude . DIRIS Christian
. DIRIS Christian
. LAFARGUE Vincent

8 - CeflLru_Communql
d, ACTION SOCIAI-E

4 - URBANISME / ENVIRONNEMENT . CI,AVE Marie-Ctaire rc';pott.yt1filc
. DESTRIBOS Jean Claude respon.çctble . DLIS'|RIUOS .tcan Clau<le
. LASSERRE André . I,ABADIE Chrislinc
. CASTETS Jean . MARSAN Olivier
. DIRIS Christian

* * * * * * * * *** * 
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IDéIégrrés arrx
SÿIUDIGflTS IIUTENGOIÿIIYIUilITUII

I . HAGETMAU COMMUNES UNIES
. DUTOYA Philippe délégué tituluire
. LASSERRE André supptéant

2. S.LY.U. SCOLAIRE
. DUTOYA Philippe Jvtaire

. I-ASSERRE André lu Aclioint uu tvtuire

lutres MEMBRES désignés au S.I.V.I\. SCOLAIRE
. DESTRIBOIS Patrick ctélégué titutarre
. MARSAN Véronique délégué titutuire

Délégué au CONSEIL t'ECOLE
. LABADIE Christine ttélégué

3 . S.T.E.T.O.M. CHALOSSE
. DUTOYA Philippe clélégué titttutra
. DESTRIBOS J.Claude supptéunr

4. S.Y.D.E.C.
. DESTRIBOS J.Claude ctélégué titutuirc
. LAFARGUE Vincent supptéant

5 - S.I. des EAUX DE MARSEILLON
. CASTETS Jean ttétégué

. LABADIE Christine ttétésÉ

6 - S.I. du GABAS LAUDON
. DIRIS Christian clélégué tituluire
. MARSAN Olivier clélégué tttuttttre

. CASTETS Jean ,supptéunr

. DESTRIBOS.l.Claude,strpptéunt

{. rF t t {. rF * * rh d.:1.:* i( * *< rlc *



LD§ O(}§df L{Ig§I(DItS
§ommfssîon BETTWENfiS

§alle-- des Sports
- Remise en état de tous les vasistas de la salle, de la cuisine et des vestiaires,

ainsi que de l'éclairage de la salle.
- Fabrication de 3 tènnes supplémentaires pour allonger les gradins.
- Achat de peinture pour le terrain de basket.
- Changernent «le tous les portemanteaux aux vestiaires.
- Changement d'appellation de la salle : désormais, la salle des sports s'appellera
Salle ltolyt'alente, au vu du nombre des repas servis, de la consommation de boissons
alcoolisées et des activités diverses pratiquées.

Ecole
- cles remises en état et réparations dans le logement de l'Ecole sont prévues cet été.
- deux classes vont être repeintes et les menuiseries changées.

Boutg
Lc Monutnent aux N4orts, ainsi que toutes les croix vont être repeintes par les membres
de la commission et les adjoints. Bravo à eux !

Çesnmîssion VOIRIE
- Réparation du chemin derrière les arènes et nettoyage des bords de route aux chemins

cle Garrot, C-'assoura et dir Traoucq.
- Prolongelrtent du busage (6 buses) en haut de la côte avec curage de firssés de Téoulé

à .le:arrtéoulé. J'erre tirée par nos soins et par J.Luc Labadie.
- lilargissenrent du trrauvais virage de Garot avec curage de fossés. Participation des

memtrres de la commission ainsi que de Roger Crabos.
- l)urant I'absence de Michel Fondeviolle pour maladie, l'entretien des pelouses et «lu

oirrretière a été assuré par la commission.
- [)es chemins ont été refaits et goudronnés : Chernins du'l'raoucq, Bleye et Mounon.
- [,es travaux d'épareuse sont prévus mi-août.

Le corrseil municipal remercie tous les bénévoles qui régulièrement lauchent le bas côté
des routes de leur quartier. Nous apprécions leur souci de propreté et de sécurité.

_C-omnîssîon AfiBANI§M O
I-a commission s'est réunie en juin afin de remettre à jour le listing des ordures rnénagères.

Getntnîsion FETE§ & GEREII1ONIE§
F'êtes des IIIères le 2S_rnai l99Z
Apéritif offert par la Municipalité dans la salle des sports, décorée adrnirablernent par
les écoles. Beaucoult de rnonde à cette rnanifestation agréable.

Assernbléc Générale rles BLEUETS le I juin 1997
Apéritif oflert par la Municipalité, ainsi qu'un trophée récompensant le dynarnisrne de
cette association et la montée de l'équipe séniors en Excellence Aquitaine.

IrêteLdc§-E-eolcü.lc28 juu-t992
Spectacle de chants et de danses animé par les enlants du Regroupement Scolaire.
Puis, apéritif offert par la Municipalité de Ste Colombe suivi d'un repas organisé par
I'A.P E.



f,D§ G(DD{L{I§§r(D§§

Gotntnîssion LOGilZfOfrl§
Un inventaire complet a été réalisé le l8 juin par le responsable sur tout le mobilier et
la vaisselle.
Nous devrons suivre cet état de près afin de prévoir des achats éventuels.

Cotntnlssion REL.EI1ON§ avec fes ESSOGIETfON§
Une réunion avec tous les responsables de chaque association de la commune s'est
déroulée début j uillet.
Prise de contact constructive où chacun a pu exprimer ses souhaits.

Gorntnîssion §YDEC
- Réunion le l1 juin avec EDF, COPLAND & SYDEC au sujet de la ligne basse tension
sur le secteur de M. Léglise à "Tuberné". Il a été décidé de supprimer la ligne existante et
de desservir M. Léglise par le poste situé à proximité de chez M. Avignonltigne arrivant
d'Eyres Moncube). Travaux prévus en fin d'année.

- Visite de maintenance de l'éclairage public réalisé le 2g juin 1997.

Gotntnls sîon GABE§/LÆAD ON
Pas de réunion en cette période. [Jn nettoyage du Laudon va être réalisé prochainement
depuis les Arriecs.

Gornrn ls s lo n EÂ lt* D E IIIARflEIII,ON
- En juin, réunion sur le schéma directeur d'assainissement. I-e contrôle des installations
d'assainissement non-collectif, assuré aujourd'hui par les services de l'Etat (D D.A.S.S.),
sera assuré par les communes au plus tard le 3l décembre 2005.
La Commune devra donc assurer le contrôle de toutes les installations privées. Des vidanges
régulières seront obligatoires et un certificat de vidange sera à remettre au Maire.
Nous n'en sommes pas encore là mais il va falloir s'y préparer.

- La Cise est venue nettoyer la canalisation d'eau potable du quartier de Muraille.
Des bouchons de calcaire obstruaient la canalisation. Des tests de pression ont été pratiqués
chez M. Martin, Melle Laborde et M. Crabos. Ce secteur sera traité en priorité lors des
prochains investissements.



En GOUR§.....
E C O L E : Aménagement d'une Salle d'Activité et Construction d'un préau
Montant des travaux 442 0O0 F TTC
Bureau contrôle 20 000 F

========
462 000 F

'. Equipements de la salle d'activités = 22 000 F
Financement assuré par le SIVU, l'ApE et la Commune.
Ces travaux se déroulent durant les vacances scolaires et les locaux seront opérationnels
pour la rentrée de septembre.

Recettes
Subvention Etat TS 70O F
Subvention Conseil Général 79 742 F
Subvention F.E.C. 22 Z9S F
Prêt sur 15 ans 250 000 F
Prêt court terme B0 000 F

=======
507 837 F

L'excédent sera utilisé aux équipements de Ia salle d'activités, à la réfection du logement
de l'école et à la peinture du terrain de basket.

P. O. S.
La modification n" 2 est en cours. L'enquête environnementale se déroule actuellement.
L'approbation du POS modifié est à attendre pour la fin de l'année.

. FLEURTSSEI,IENT
' Courant juillet, passage du jury régional pour le fleurissement du village.' Merci aux personnes bénévoles qui font tout pour maintenir le classement de Ste Colombe

au niveau '2 fleurs".

STOCK DE VTN
Dernier délai : 31 août 1997 - L'enregistrement se fera ieudi 28 août & vendredi 2g aoûL

PERHTS DE CHASSER
L'ouverture générale de la chasse est fixée au dimanche 14 seotembre l ggZ.
En raison de la fermeture du Secrétariat de Mairie, les demandes de validation annuelles
pourront s'effectuer à partir du leudi 28 août.

ORDURES î'IENAGERES
ll est regrettable qu'à ce jour, il reste encore des retardataires qui vont devoir subir
une majoration de 10 %.

SECRETARTAT DE îïATRTE
_ En raison des congés annuels de Mme Bernadette Diris, le Secrétariat de Mairie. sera fermé à partir du lundi 4 août et jusqu'au mardi 26 aout (inctus).
, Pour toute urgence, s'adresser chez M. Philippe Dutoya Maire (à son domicile ou

à son lieu de travail), ou chez MM. André Lasserre & Claude Destribos, Adjoints.


